

Sommergruß der Hilfe

EURO PARK HOTEL spendet 500 Euro an Frauenselbsthilfegruppe

Hennef (am). Im März dieses Jahres gab es im Euro Park Hotel zum 3. Mal die Modenschau von Damenmoden Fischers. Tradition hat dabei auch die Charity-Idee, wechselweise aufgegriffen von Fischers Moden und dem Euro Park Hotel, soziale Einrichtungen zu unterstützen. In diesem Jahr war der Gastgeber für die Modenschauen wieder an der Reihe. Ein Euro jeder Eintrittskarte sollte die „Frauenselbsthilfe nach Krebs – Gruppe Hennef“ unterstützen. Das Euro Park Hotel hat den Betrag aufgestockt und übergab 500 Euro an Gisela Marschner



■ **Marika Tetens (2.v.r.)** übergab den „Sommergruß der Hilfe“ an **Gisela Marschner**. Mit ihnen freuen sich (v.l.n.r.) **Elisabeth Ditsche**, **Brigitte Fischer** und **Rita Schachtschneider**. **FOTO: MÜLLER**

und Elisabeth Ditsche.

Rund 25 Betroffene treffen sich an jedem ersten Montag im Monat um 18 Uhr im DRK-Haus an der Bonner Straße

10b. Die Teilnahme ist auch für andere Interessierte unverbindlich und kostenfrei.

MEHR UNTER WWW.FRAUENSSELBSTHILFE.DE/HENNEF.HTML